

Plantation au domaine viticole de Laballe

Posté le Vendredi 17 Mars 2023, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

12-Sortie « Plantation » à Parleboscq

vendredi 17 mars

Vendredi 17 mars, tous les élèves de l'école sont allés au domaine viticole de Laballe à Parleboscq. Nous avons été accueillis par Sandra qui nous a expliqué, à travers une petite histoire, le rôle des arbres : ils absorbent le CO2 et attirent des espèces de toutes sortes, ce qui favorise la biodiversité.

Enola, Chloé, Léona, Guillaume, Axel (CM2)

Tout d'abord, nous sommes rentrés dans une salle depuis laquelle on voyait des barriques derrière des vitres. Nous nous sommes assis et Sandra, la dame qui nous a accueillis, nous a expliqué le rôle des arbres dans la nature.

Sacha (CM1)

On a vu que les arbres étaient un abri pour de nombreux animaux : les écureuils, les insectes et

les oiseaux.

Capucine (CE2)

En plus, on a découvert que, comme les racines des arbres retiennent la terre et rendent le sol moins compact, cela permet à l'eau de pluie de s'infiltrer plus facilement dans la terre.

Llorenç (CE2)

Et puis, on a appris que les arbres permettent de dépolluer l'air car ils transforment le CO2 en oxygène.

Djimy (CE2)

On a découvert que les ronces protégeaient les jeunes arbres et qu'elles servaient de nourriture aux oiseaux.

Maylis (CE2)

On a également appris que les arbres qui semblent morts sont utiles car ils peuvent servir d'abris à des oiseaux et à de nombreux insectes.

Jordane (CE2)

Ensuite, ce fut à notre tour de faire une bonne action pour la nature : planter des arbres le long des vignes pour les protéger. En groupes, nous avons planté différents arbres : des buissons et des arbres fruitiers tels que des pêchers, des figuiers, des poiriers, des néfliers, des cognassiers...

Tout d'abord, il fallait choisir un arbre et le placer dans un trou déjà creusé puis le recouvrir de terre. Ensuite, nous devions installer un paillage pour protéger le plant. Puis un adulte nous a aidés à planter deux piquets sur lesquels nous avons enfin enfilé une « chaussette », un genre de filet qui sert à protéger les jeunes pousses.

Nous sommes fiers d'avoir pu participer à ce projet agroforestier !

Enola, Chloé, Léona, Guillaume, Axel (CM2)

NOS IMPRESSIONS

J'ai aimé prendre le matériel dans la remorque du tracteur.

Jordane (CE2)

J'ai aimé choisir un petit arbre puis le planter dans un trou et le recouvrir de terre. Après, il fallait mettre un carré de paillage à son pied et puis on a planté deux poteaux en bois à côté pour y placer un filet pour le protéger.

Llorenç (CE2)

J'ai aimé regarder la vidéo et puis creuser dans la terre et planter. C'était bien parce qu'on a pu courir.

Nolan (CE2)

J'ai aimé planter des arbres, trouver des araignées et des vers de terre et courir dans les descentes. J'ai aussi aimé le moment où Sandra nous a expliqué tout ce que les arbres pouvaient apporter de bien.

Emmanuel (CE2)

J'ai aimé planter des arbres avec Clotilde. En plus, tout le monde était gentil ! J'ai adoré cette journée !

Joudia (CE2)

J'ai aimé planter les arbres et mettre mes mains dans la terre. C'était amusant car l'argile a séché sur ma peau et j'ai adoré trouver des vers de terre et des araignées.

Sten (CM1)

Nous avons vu un joli paysage, j'étais content d'avoir pu faire une activité au grand air !

Mathias (CM1)

J'ai bien aimé cette sortie parce que nous avons planté des arbres et fait classe à l'extérieur, c'était très intéressant ! En plus mon père travaille dans le domaine forestier.

Tom C.(CM1)

J'ai bien aimé cette sortie et je suis très content qu'elle ait pu avoir lieu car elle avait été reportée à cause du mauvais temps !

Gabriel (CM1)

Ce que nous avons fait est bon pour la nature, et en plus nous avons aidé les viticulteurs !

Eimeo (CM2)

Nous avons adoré cette sortie et nous aimerions en refaire une autre comme cela dans l'année !

Axel , Tom L. et Clément (CM2)

Cette sortie a bien illustré nos leçons de Sciences et en plus, nous nous sommes bien amusés !

Arthur (CM2)

Alicia, Charline et moi nous avons planté un pêcher et nous avons couru dans les champs, c'était bien !

Elaïa (CM2)

C'était une bonne expérience, nous nous sommes bien amusées.

Léona et Léonie (CM2)

Nous avons trouvé cela trop bien de pouvoir planter des arbres !

Alicia et Safae (CM2), Jessy (CM1)

C'était trop bien car j'adore la nature !

Enola (CM2)



























































Mots clés: Aucun mot clé